



# Das Christkind kam auch aus Traun!

Gleich 200 Mal flog das Christkind 2014 von Traun nach Moldawien - in Schuhkartons.

Die Stadtmarketing GmbH organisierte in Traun erstmals die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“, das erfolgreiche Projekt der Organisation „Operation Christmas Child“, das seit 1990 tausenden Kindern in aller Welt das oft erste Weihnachtsgeschenk ihres Lebens beschert.

## 400 leuchtende Kinderaugen

Neben den zahlreichen Privatpersonen, die einen mit kindgerechten Geschenken bepackten und verzierten Schuhkarton im Büro in der Heinrich-Gruber-Straße abgaben, unterstützten vor allem die Trauner Kindergärten und Schulen die Aktion.

Und so stapelten sich am 15. November mehr als 200 Kartons beim Stadtmarketing, die danach ihren Weg nach Moldawien nahmen, um rechtzeitig vor Weihnachten bei den Kindern zu landen und für leuchtende Augen zu sorgen.

## Erfolgreiche Aktion auch heuer wieder geplant

„Ein wirklich schönes Projekt, an dem wir uns auch 2015 beteiligen werden“, ist sich Stadtmarketing-Geschäftsführer Protil schon jetzt sicher. „Auch wenn ich weiß, dass es vor allem für meine Kolleginnen, Belinda Sageder und Sophie Leb, wirklich viel Arbeit bedeutet.“